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Question écrite du 16 février 2011 de Mmes Claudia Heberlein Simonett, Sandrine 
Burger, Marie-Pierre Theubet, Ariane Arlotti, Maria Casares et M. Mathias 
Buschbeck: «Le hockey féminin dans Genève Futur Hockey». 
 

La Ville de Genève soutient fortement le développement du hockey sur glace chez les 
jeunes, par le biais d'une subvention à la hauteur d'un demi-million à l'association Genève 
Futur Hockey. Lors du vote du budget 2011 de la Ville de Genève, une subvention 
extraordinaire de 500 000 francs a été prévue pour le développement de Genève Futur 
Hockey une fois que certains points administratifs seront réglés. Cela permettra de 
poursuivre le développement de ce sport et, comme l'écrit le club, «de promouvoir les 
magnifique valeurs qu'il véhicule et qui sont inculquées aux jeunes filles et garçons». La 
Ville de Genève s'engage depuis plusieurs années dans la promotion du sport féminin. 
Dans ce cadre, nous posons les questions suivantes: 

 
– combien y a-t-il de filles au sein du mouvement junior des Aigles? Quel est le 

pourcentage de filles sur le total des jeunes soutenus? 
 
– Des filles ont-elles été refusées? Le cas échéant, combien et pour quelle raison? 
 
– Qu'est-ce que la Ville entend faire pour inciter les responsables de l'association à 

promouvoir activement le hockey féminin? 
 


